

2024-06-09

Brugada ya es jefa de gobierno electa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/brugada-ya-es-jefa-de-gobierno-electa/>

Este sábado se cumplió el formalismo legal por parte del Instituto Electoral capitalino (IECM) de declarar la validez de la elección para la Jefatura de Gobierno y entregarle a Clara Brugada la constancia de mayoría como ganadora de la elección del 2 de junio.

Así, Brugada es ya jefa de Gobierno electa, al obtener el primer lugar en las preferencias con 2 millones 288 mil 97 votos.

EN EL IECM

El pleno del IECM se reunió al mediodía en sesión extraordinaria para declarar la validez de esta elección, en la cual se emitieron 5 millones 554 mil 219 votos.

De estos, 5 millones 459 mil 712 sufragios fueron para los diferentes partidos políticos, 5 mil 280 para candidatos no registrados y 99 mil 227 votos nulos.

La coalición opositora llamada VaxLaCDMX y que postuló a Santiago Taboada obtuvo 2 millones 161 mil 591 votos, mientras que Movimiento Ciudadano registró 410 mil 24 sufragios.

Al recibir su constancia en la sede del Instituto, la mandataria electa aseguró que en la Ciudad viene un ciclo nuevo, y reiteró su compromiso de no fallarle a la población.

"NO LES FALLARÉ"

"Vamos a hacer un gobierno innovador, progresista, con una clara definición a favor de los que menos tienen, un gobierno democrático que reconoce la pluralidad y la diversidad de esta ciudad.

"A los habitantes de esta gran ciudad, les reitero: no les voy a fallar, soy una mujer que cumple con su palabra, soy una mujer que acostumbra a hacer realidad sus sueños y las utopías", dijo.

A media tarde Brugada encabezó un encuentro de la victoria con sus simpatizantes en la Plaza México, donde estuvo acompañada de la futura presidenta Claudia Sheinbaum.

Subrayó que hará un gobierno que combata todas las desigualdades sociales, territoriales, económicas y de género.

"Vamos a hacer un gobierno feminista, un gobierno que haga justicia a las mujeres de esta gran ciudad», expresó.

JUNTO A SHEINBAUM

Ante miles de simpatizantes que se dieron cita en la Arena México, agradeció a las organizaciones y movimientos sociales, así como a las estructuras de promoción y defensa del voto, por llevarla a la victoria.

Se comprometió a impulsar una ciudad que construya el cuarto nivel de gobierno, que es el poder del pueblo, a

través de las consultas públicas, y garantizar el acompañamiento de la ciudadanía en todas las decisiones importantes del gobierno.

Dijo que gobernará de la mano de las y los alcaldes electos para que la Ciudad siga siendo el corazón de la Cuarta Transformación.

«Hay mucho que hacer, mucho que caminar, y voy a regresar a todas las colonias, voy a regresar para construir los planes de justicia de los pueblos originarios», expuso.

Al tomar la palabra, la próxima presidenta de México Claudia Sheinbaum reiteró que desde el gobierno federal apoyará al gobierno de Clara Brugada en cuatro temas fundamentales.

Estos son movilidad, abastecimiento de agua potable, fortalecimiento del sistema de salud con el IMSS Bienestar, así como con el reforzamiento de la seguridad.